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総  務  文  教  委 員 会 

平成 31 年 2 月 19 日（火）  

14 時 31 分～ 14 時 42 分  

第 4 委員会室  

（委 員）野藤委員長、小川副委員長 

沖田委員、西川委員、永見委員、佐々木委員、道下委員、西田委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

砂川総務部長、岡田地域政策部長、宮崎財務部長、佐々木教育部長、 

佐々木消防長、山根総務課長、岡橋政策企画課長、森脇税務課長、 

古森教育総務課長、中村消防本部総務課長、石原総務課総務管理係長 

（事務局） 篠原書記  

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 2月 28日（木）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

 ◎ 平成 31年 3月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成 31年 2月 28日（木）10：00 ～  場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 議案第 1 号 浜田市ケーブルテレビ施設条例の一部を改正する条例について  

2 議案第 2 号 浜田市防災行政無線施設条例の一部を改正する条例について  

3 議案第 10 号 浜田市地域集会施設等条例の一部を改正する条例について  

4 議案第 11 号 浜田市火災予防条例の一部を改正する条例について 

5 議案第 16 号 浜田市過疎地域自立促進計画の変更について 

6 同意第 1 号 人権擁護委員候補者の推薦について 

7 請願審査 

（1）請願第 3 号 消費税増税の中止を求める意見書の提出について 

8 陳情審査 

（1）陳情第 73 号 スキー事故の責任の所在と保障の有無を明らかにすることを求

める陳情について 

（2）陳情第 85 号 美又国民保養センター指定管理の申請で新設法人から受付を

認めないことを求める陳情について 

（3）陳情第 86 号 指定管理の抜け道に新設法人が利用されないことを求める陳

情について 

（4）陳情第 87 号 スキー事故の責任の所在と保障の有無を明らかにすることを

求める陳情について 

（5）陳情第 88 号 指定管理の添付書類の見直しを求める陳情について 

（6）陳情第 89 号 指定管理者制度の見直しを求める陳情について 

（7）陳情第 90 号 学校内の事故対応における情報共有化や注意喚起及びマニュ

アルの見直しを求める陳情について 

（8）陳情第 91 号 業務記録を残すことを求める陳情について 

9 執行部からの報告事項 

10 所管事務調査について 

11 その他 

 

【以下詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

（ 開 議 14 時 31 分 ） 

 

野藤委員長  ただ今から総務文教委員会を開会する。出席委員は、8 名全員

なのでただちに会議に入る。 

  それでは、レジュメに従って進めていくのでご協力をお願いす

る。 

 

１ 所管事務調査事項について 

野藤委員長  2 月 28 日（木）に開催する当委員会における所管事務調査につ

いて、委員からの要望を伺いたい。委員から、資料提出を求めた

いものや、執行部に説明等を求める必要のある所管事務調査事項

があれば、申し出ていただきたい。西川委員。 

西川委員  サン・ビレッジ浜田のスケート場のオープンが今年度 12 月末

からと遅れたが、オープンしてからの利用状況、利用者数、イベ

ント開催状況、例年からの利用者数推移、今年度の利用者数増加

に対しての取り組み内容とその成果について報告をお願いした

い。 

教育部長  もう一度内容をお願いする。 

西川委員  オープン以降の利用者数、イベントの開催状況、それから集客

の取組と成果について 

教育部長  了解した。 

野藤委員長  その他。佐々木委員。 

佐々木委員  教育方針にも出ており、報告事項にあるのかもしれないが、学

校統合審議会の答申がもう出ているので、これは。 

教育部長  答申については総務文教委員会で報告する予定にしている。 

佐々木委員  了解した。それと幼児教育無償化に伴いおそらく色んな影響が

ある。特に公立幼稚園が、今はただでさえ園児数が減っている中

で大きな影響を受けると心配されている。公立幼稚園に対する体

制整備の考え方は、居残り保育、終わってからも見てもらえるよ

うな制度の導入といった体制整備をどの程度考えておられるか。 

 （ 「会派代表質問とか一般質問で出てくるんじゃない」との声

あり ） 

教育総務課長  預かり保育という個別の名称では上がってきていない。幼稚園
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の今後についてなど、幼稚園の関係は 3 人あったかな。 

佐々木委員  それはどうなるかという質問だよね。 

教育総務課長  あとこれまでどんな取り組みをしてきたのかとの質問もあっ

た。 

佐々木委員  国の制度に伴ってどんなことをこれからやっていくか等では。 

教育総務課長  原井幼稚園の関係でこれまでどうやっていたか。無償化の関係

とはちょっと違う。 

佐々木委員  原井幼稚園はこの前の経緯が色々あると思うが、公立幼稚園全

体の園児数を減らす……。 

野藤委員長  それは将来ビジョン。 

佐々木委員  ビジョンというか、無償化にするとどうしても保育園より幼稚

園が弱い。このままだとあっという間に公立幼稚園がなくなって

しまうことになりかねないので、それを幼稚園の方々が心配して

おられる。新しい政策のようなものは必要だと思うが……これは

一般質問でやった方が良いのか。 

財務部長  重たい話だ。簡単に調査できるようなものではない。 

 （ 「何か出ていないか」との声あり ） 

佐々木委員  多分そこまでの方針は出てないと思う。 

 （ 「まだ方針など出ていないだろう」との声あり ） 

教育部長  まだそこまでの方針は出てない。ただ、原井と石見の統合園を

作る際には、預かり保育や給食サービス等も検討しようというこ

とにはしていたが、既存のところですぐやるかというところまで

はいっていない。 

財務部長  福祉と絡んでくる。福祉部門は保育園と認定こども園とで前向

きになっているから。こちらは責められてばかり。国が先行する

中で市がどういうスタンスを取るかは今からのことではないか

と思う。 

佐々木委員  では６月の一般質問でやらせてもらう。ただ、幼稚園現場はか

なり混乱しているのは間違いない。 

野藤委員長  その他。 

    （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  では西川委員のサン・ビレッジ浜田に関する件をお願いしたい。 
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２ ２月 28 日（木）の委員会審査日程等について 

野藤委員長  総務文教委員会は 2 月 28 日（木）10 時から全員協議会室で行

う。付託予定の議題はレジュメの囲みに記載のあるように、市長

提出議案 6 件、請願 1 件、陳情 8 件をそれぞれ審査する。 

  続いて執行部からの報告事項は今のところ 8 件と聞いている。 

  なお、3 月末日で退職される課長級の皆には、執行部退席前に

ご挨拶いただきたいと思っているのでよろしくお願いする。部長

級の方は本会議場でとのことなので、よろしくお願いする。 

  それではこの議題について、委員及び執行部から質問等はない

か。 

        （ 「なし」という声あり ） 

 

３ その他 

野藤委員長  他に執行部から何かあれば。 

    （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  委員から。 

    （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  では執行部はここで退席されて構わない。 

     

《 執行部退室 》 

 

野藤委員長  では以上で総務文教委員会を終了する。 

 

（ 閉 議 14 時 42 分 ） 

浜 田 市 議 会 委 員 会 条 例 第 65 条 の 規 定 に よ り 、ここに委員会記録を作成する。 

                  総務文教委員長 野藤 薫 ㊞ 


